

# Respaldo en Oriente a 5 mil reservistas

Sectores agrícolas del Oriente del país, que respaldan la idea de que "todos los salvadoreños debemos luchar por la paz", dijeron adherirse a los cinco mil reservistas que se presentaron a la 3a. Brigada.

Puntualizaron que ellos, como víctimas que han sido de la situación de violencia impuesta por los grupos terroristas en los departamentos de Morazán, San Miguel, y La Unión; están más que compenetrados de la importancia que tiene la actitud patriótica

de los cinco mil hombres que llegaron hasta las instalaciones de la 3a. Brigada de Infantería, para decir presente en uno de los momentos de mayor trascendencia en la vida nacional.

A su manera, los agricultores, entre quienes figuran los pequeños y medianos, principalmente; dijeron que también estaban en la disposición de llegar a cualquier sacrificio para que la paz sea restablecida, respetando los sagrados principios de nuestra Carta

—Pasa a la página 23—



REPARTEN JUGUETES. Niños de la ciudad de Soyapango y comunidades vecinas, reciben juguetes de la alcaldesa, Sra. Rosario Rivera de Sánchez, con motivo de la Navidad.

# Preocupan a fiscales los fallos de vistas públicas

Preocupación por los resultados obtenidos en las vistas públicas durante 1987, expresaron ayer representantes del Ministerio Público.

Asimismo, pidieron a la ciudadanía en general que tome conciencia del momento que vive la nación salvadoreña y tenga una dimensión más amplia del problema delincriminal.

Los fiscales específicos externaron su preocupación por los resultados obtenidos, debido al porcentaje de vistas públicas frustradas o con resultados absolutos, que, al finalizar el año, muestran un incremento considerable en relación al año anterior.

Añadieron que de los casos considerados fuertes, no se avanzó gran cosa, ya que si bien es cierto que se obtuvo un fallo condenatorio en el millonario tráfico de cocaína, en el cual se juzgó a una bien organizada banda internacional, la muerte de monseñor Oscar Arnulfo Romero, ocurrida en 1980, continúa en el misterio.

En otros casos, dijeron, la Fiscalía General de la República obtuvo resultados adversos; tal es el caso de "La Santin" y muchas más que se efectuaron en los diferentes tribunales del

—Pasa a la página 5—



SEMINARIO. El Dr. Alfredo Martínez Moreno y los Lics. Benjamín Cestoni y Matías Romero, impartieron seminario sobre diversos tópicos rela-

tivos a derechos humanos a Comandantes, Jefes y Oficiales de la Fuerza Armada de la Zona Oriental. Los disertantes junto con oficiales de la 3a. Brigada de Infantería en San Miguel.

## De Sonsonate

### 60 jurados hubo en el año y solamente 4 condenatorios

(Sonsonate). El Juez de lo Penal, Dr. Carlos Clodoveo Regalado Castro, informa que durante el transcurso del año, le correspondió instalar 60 Vistas Públicas.

Se juzgaron a reos presentes y ausentes, por delitos de robos, homici-

—Pasa a la página 7—

### Abierto de nuevo el Cine Libertad

Cinco millones y medio de colones fue el monto de daños causados por el terremoto del año pasado a los cines del Circuito de Teatros Nacionales en San Salvador, informó el Ing. Roberto Viera.

Al reinaugurar el Cine Libertad, el Ministro de Cultura y Comunicaciones, dijo que esta sala

—Pasa a la página 5—



DONATIVO. La Asociación de Ahuachapaneos Residentes en San Salvador, entregó donativo al Servicio de Pediatría del Hospital de Ahuachapán. De izquierda a derecha: Darío

—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes. Chávez, Rosa Avilés de Castro, Lic. Ricardo Arévalo P., Bertha Lagos, Dra. Mari Lou de Morán, Delmy de Castillo, Dr. Joaquín Jaimes y Prof. Emilio Martínez.

# Demándase protección para pequeña empresa

Minimizar peligros de disgregación de la pequeña y mediana empresa en El Salvador, por falta de comprensión al proceso de cambios que se vive, busca FENAPES.

Informa lo anterior, el Lic. Carlos Remberto González, ejecutivo de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa, expresando que actualmente aglutinan a más de 40 organizaciones representativas de todo el quehacer de la micro, pequeña y mediana empresa del país.

Lo anterior, dice, representa a un

85 por ciento del sector productivo empresarial, y es por ello que FENAPES es responsable directa de vigilar con celo de que en el país se conserve la vivencia democrática y la filosofía de libre empresa.

En este sentido, añade, se contempla la necesidad de tener los de la pequeña y mediana empresa, una mentalidad abierta a los cambios coyunturales que beneficien de una manera directa al sector y por ende al pueblo salvadoreño en general.

—Pasa a la página 26—



# Nueva Ley EUA no logra frenar inmigración ilegal

Un informe de la Embajada de Estados Unidos en nuestro país, indica que la nueva Ley de Inmigración de esa nación no ha logrado frenar el flujo de salvadoreños ilegales.

El documento elaborado por la Embajada nor-

teamericana, señala que nuestros compatriotas han aprendido a evitar la ley y que conocen la forma de retrasar su ejecución.

El pasado 28 de julio, la Cámara de Representantes de Estados Uni-

—Pasa a la página 23—

# Sufre desnutrición 73% de la población infantil

El 73 por ciento de la población infantil en El Salvador, sufre desnutrición y está condenada a morir o a sufrir enfermedades de graves repercusiones.

Así lo indica el Lic. José Armando Velas y otros connotados expertos en nutrición de la

Universidad Evangélica de El Salvador (UEES), quienes al mismo tiempo recomiendan que mediante una adecuada educación, puede llegar a minimizarse el problema.

Explican que a raíz de este estudio, ha surgido

—Pasa a la página 26—

## Hasta el próximo Lunes 28

Informamos a nuestros apreciables lectores, que por el descanso de Navidad que tradicionalmente disfruta nuestro personal, LA PRENSA GRAFICA volverá a visitar sus hogares hasta el Lunes 28; con variada y amplia información nacional e internacional.

Enviamos nuestras sinceras expresiones de agradecimiento a todos nuestros lectores, anunciantes, colaboradores, y público en general, deseándoles una Feliz Navidad y un venturoso Año Nuevo.